
ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMATICA, 
REALIZADO EL DIA  24.05.2005   Hora: 1:00 p.m. 

 
 
ASISTENTES:  
Director:       Ventura Echandía   
 
Jefe del Dept. de Matemática:   Margarita Olivares 
 
Profesores Miembros:   Ramón Bruzual, Mariela Castillo, 
      Elio Méndez, Marisela Domínguez y 
      Laura Galindo 
  
Representación Estudiantil:   Wendy Bolívar, Jonnathan Otero, 
      
      

1. Consideración del Orden del Día. 
 

2. Consideración de la Minuta Complementaria. 
 

3. Lectura y Consideración del acta de fecha: 10.05.2005 
 

4. Informes (traerlos por escrito). 
 

5. Informe del Director.  
 Los días 1,2,3 de junio se realizarán las Jornadas para 

Avanzar del PCI en la Facultad de Ciencias. 
 El próximo jueves 1 y viernes 2 de junio se realizará el Núcleo 

de Decanos de Ciencias en Margarita. 
 El Consejo de Facultad aprobó las solicitudes de las 

Profesoras Glaysar Castro y Margarita Olivares 
  En Consejo de Facultad se presentó el informe preliminar 

acerca del proceso de admisión a la Facultad de Ciencias, se 
realizarán foros próximamente. 

 El lunes 23 un grupo de empleados tomaron las puertas 
adyacentes a la Universidad. 

 Hay posibilidades de carnetizar al personal de la UCV. 
 El viernes 27 de mayo se efectuará en el Auditórium Tobías 

Laser un evento informativo del Postgrado y el Banco Central 
de Venezuela. 

 Se aprobó otorgar la Orden José María Vargas a la Prof. Ileana 
Iribarren 

 
6. Informe del Jefe del Departamento. No hubo 
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7. Informe de las Comisiones.  
 La Prof. Marisela Domínguez, informó que en reunión de la 

Comisión Curricular se discutió acerca de la revisión del 
ingreso a la Facultad de Ciencias. La Prof. Domínguez opina 
que la prueba de admisión actual es apropiada para ingresar 
en la Licenciatura en Matemáticas..  

 La Prof. Domínguez presentó el cuadro resumen de inscritos 
en la Facultad en Matemáticas donde se reflejan cambios de 
sección  

 La Prof. Domínguez Informó que está en discusión la 
propuesta de formar Técnicos Superiores en Computación. 

 El Prof. Ramón Bruzual, Coordinador de la Comisión de 
Contratación, informó que se debe solicitar el Informe de 
actividades a los ganadores del Concurso Dedicación 
Exclusiva 9 meses después de contratado, también se le debe 
incorporar a trabajos administrativos.  
Se le solicitará al Prof. Rafael Díaz que preparare el Informe 
para Noviembre o Diciembre y defina a que grupo pertenece el 
Prof. Ángel Mauricio.  
Además, propone se incluya al MSc. Ángel Mauricio en la 
Comisión de Asesoramiento Académico y que dicte el curso de 
Análisis I y a futuro el curso de Topología. 

 
8. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 

 
9. Informe de la Delegación Estudiantil. No hubo 

 
10. Caso del Prof. Vianey Villamizar 

La Comisión de Investigación considera que se avale la solicitud del 
Prof. Villamizar. 
La Prof. Mariela Castillo informó que se envió una carta a los 
profesores José Luis Sánchez y Juan M. Guevara donde están de 
acuerdo con el cambio de dedicación. 
Se concluyó que se le enviará una carta al Prof. Rafael Sánchez, 
Coordinador de Investigación, solicitando reconsidere la solicitud de 
cambio de dedicación del Prof. Villamizar. 
 

11. Funcionamiento de la Escuela de Matemática. 
El Prof. Ventura Echandía  notificó que se debe realizar una reunión 
departamental, con carácter obligatorio, con el objeto de informar a 
los profesores de la Escuela acerca de la problemática de estructura 
física que presenta la Escuela. Sobre este tema opina que la 
solución es la de tener un proyecto para el nuevo edificio y propone 
una comisión para que se dediquen al seguimiento de este proyecto, 
esta comisión podría estar integrada por: exdirectores, 
representantes profesorales, estudiantiles, profesores de planta. 
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La Prof. Marisela Domínguez opina que se debe redistribuir los 
espacios pertenecientes a la Escuela de Matemática. 
 

12. Normativa de financiamiento a estudiantes que asisten al TForma y 
la Escuela Venezolana de Enseñanza Matemática, formulado por la 
delegación estudiantil. 
Los delegados estudiantiles mostraron un formato de planilla de 
solicitud que comprometa al estudiante su asistencia a dichos 
cursos, uno de los requisitos es que el estudiante debe estar 
cursando 5º semestre. 
Se propuso que los delegados estudiantiles realicen una reunión 
con los estudiantes interesados, donde indiquen las pautas a seguir 
para la asistencia a los cursos. 
 

13. Situación de las plazas de Instructor, Dedicación Exclusiva y Becas 
Académicas vacantes. 
El Prof. Ventura Echandía opina que hay que sacar al Concurso la 
plaza con las mismas condiciones que se han hecho las otras, 
Igualmente, propuso que la Comisión de Contratación se reúna y 
luego entregar una propuesta formal al Consejo de Escuela 
referente al caso.        Diferido                                                                                           
 

14. Normativa interna para inscritos en Tesis y Seminario. 
El Consejo propone que un estudiante al inscribir 3 veces tesis o 
seminario II  debe pasar un informe al Consejo de Escuela 
indicando el motivo de su tardanza. 
El Prof. Ventura Echandía propone que se revise el reglamento de 
permanencia.   
 

15. Comunicación del Dr. Gaspare La Vega, Director de DICORI, quien 
envía la certificación académica del Br. Lino Flores, quien cursa 
estudios en la Universidad Autónoma de Madrid, España. (Diferido 
en sesión del 10.05.2005) 
El Consejo se da por enterado y se guardarán las notas del Br. Lino 
Flores, se enviará copia de las notas a las Profesoras Mercedes 
Arriojas y Margarita Olivares.  
 

16. Solicitud de apoyo para la realización de un experimento 
relacionado con su Trabajo Especial de Grado, formulada por la Br. 
Marisa Cruz. 
El Consejo de Escuela avala la solicitud y se enviará la 
comunicación al Laboratorio de Cómputo Científico y a la Prof. 
Nathaly Guanda. 
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17. Programación  Docente  Ejecutada  correspondiente  al  Semestre  

1-2005. 
 Se aprueba  y se harán modificaciones correspondientes 

 
18. Comunicación de la Prof. Thais Arreaza, Coordinadora de la Opción 

Docente, que presenta listado de estudiantes regulares de la 
Escuela de Matemática, que han sido seleccionados para ingresar al 
PCFD en el semestre II-005 en la Escuela de Educación. 
 

 Silfrido J. Gómez  C.I. 17.589.849 
 Adrián A. Hernández C.I. 16.265.970 
 Henry Jiménez  C.I. 19.087.117 
 Jocelyn del C. León C.I. 16.523.826 
 Marlene Malatesta        C.I. 15.049.578 
 Mario Zambrano  C.I. 16.813.386 

 
APROBADO 

 
19. Permiso del Prof. José Luis Sánchez. 
 El Consejo aprueba el permiso del Prof. Sánchez. 

 
20. Comunicación de la Prof. Eddy Pariguan quien solicita permiso para 

asistir a la Escuela de Verano “Geometric and topological methods 
for quantum field theory” a realizarse en la ciudad de Villa de Leyva, 
Colombia del 11 al 30 de julio y al XVI Coloquio Latinoamericano de 
Algebra a realizarse en la ciudad de Colonia, Uruguay, del 1º al 9 de 
agosto del presente año.   
El Consejo avala el permiso y se recomienda que la Prof. Joanna 
Domínguez se encargue del curso. 
 

21. Comunicación de la Prof. Eddy Pariguan quien solicita aval 
institucional ante la Coordinación de Investigación para asistir al 
XVI Coloquio Latinoamericano de Algebra a realizarse en la ciudad 
de Colonia, Uruguay, del 1º al 9 de agosto del presente año.   
El Consejo de Escuela avala la solicitud y en la cual se agregará la 
fecha de la sesión del Consejo de Escuela y se enviará a la Comisión 
de Investigación  para que emitan su opinión.            
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MINUTA COMPLEMENTARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA, 

A REALIZARSE EL DIA  24.05.2005 
 
 
 

1. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 
Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Frank Olivo, C.I 
15.699.758. Titulo del Trabajo “Introducción a las Máquinas de Soporte 
Vectorial”. 

 
Principales     Suplente 
Prof.  Daniel Barráez   (tutor) 
Prof. Glaysar Castro   Prof. Carenne Ludeña 
Prof. Haydemar Nuñez   Prof. Gisela Méndez 

 
APROBADO 
 

2. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 
Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado de la Br. Desireé 
Villalta, C.I 14.964.151. Titulo del Trabajo “Implementación del Método 
de Descomposición de Valores Singulares a la Ecuación del Calor y sus 
aplicaciones en los yacimientos petroleros” 

 
 

Principales     Suplente 
 

Prof. Mariela Castillo  (Tutor)    
Prof. Juan M. Guevara    Prof.  Hilda López 
Prof. José L. Sánchez    Prof. Marcos Raydan 

 
 
APROBADO 
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